
26 августа в микрорайоне Фосфоритный прошёл праздник, посвящён-
ный Дню посёлка.
Незадолго до начала празднования, 
на Аллее Горняков, прямо на тер-
ритории детской игровой площадки, 
началось шоу мыльных пузырей. Ор-
ганизовали и провели его аниматоры 
из молодежного клуба «Новое поко-
ление». 

Сама праздничная программа нача-
лась с торжественной части. Вначале 
жителей и гостей посёлка поздравили 
глава администрации г.п. Хорлово, 
Покровский А.М.; заместитель главы 
г.п. Хорлово, Ламбакахар М.Е.; пред-
седатель Совета депутатов г.п. Хор-
лово, Титов А.Т.; председатель сове-
та ветеранов и депутат г.п. Хорлово, 
Помазкова Н.Г.; заместитель предсе-
дателя Воскресенского районного Со-
вета ветеранов, Сергеев А.Ф.

За поздравлением последовало вру-

чение грамот, благодарственных пи-
сем и памятных знаков «За заслуги 
перед городским поселением» самым 
уважаемым жителям поселка. Их 
осталось не так уж и много – тех, кто 
строил поселок, на чьих плечах дер-
жался Горно-химический комбинат, 
кто бок о бок работал с легендар-
ным Владимиром Вильгельмовичем 
Андерсом. Все мы помним, что Вла-
димир Вильгельмович с 1964 года 
занимал пост директора Подмосков-
ного горно-химического комбината. 27 
июля этого года ему исполнилось бы 
100 лет.

Вглядитесь в эти лица! Это – Люди с 
большой буквы. Именно они – ветера-
ны войны, труженики тыла, люди дела 
– создавали и продолжают создавать 
историю нашего края. Все они стоят 
того, чтобы перечислить их поимен-

но: Ламбакахар Юрий Карлович, Бой-
ко Валентин Михайлович, Фёдоров 
Александр Сергеевич, Плитин Юрий 
Иванович, Токарев Вячеслав Вита-
льевич, Цветков Алексей Лаврентье-
вич, Калинина Юлия Афанасьевна, 
Капорский Николай Владимирович, 
Воронов Юрий Павлович, Чермошен-
цев Виктор Тимофеевич, Чуранова 
Анна Яковлевна, Кирьянова Анна 
Петровна, Сидилёв Иван Михайло-
вич, Горшкова Зинаида Ивановна, 
Пугачёва Валентина Сергеевна, Ко-
шелькова Вера Николаевна.

Пройдут годы, и мы внесем посиль-
ный вклад в историю своей малой Ро-
дины. Приятно осознавать, что исто-
рию нашего посёлка, его становление 
и развитие мы осуществляем вместе 
с нашими земляками.

В завершение торжественной части 
поздравления приняли ребята, отслу-
жившие в Российской армии, а также 

выпускники 14-й школы, которые в 
этом году были награждены золотыми 
медалями.

Потом началась концертная про-
грамма. Артисты из Дворца культуры 
«Юбилейный», из ЦВР «Досуг», со-
листы художественной самодеятель-
ности ДК «Красный горняк» радовали 
зрителей своими зажигательными но-
мерами. Выступление светового шоу 
«ART SHOW» в середине концертной 
программы сорвало бурю оваций. Ну 
а молодежная дискотека послужила 
приятным завершением традицион-
ного праздника.

Ещё раз от всей души поздравляем 
жителей Фосфоритного с их празд-
ником! Желаем каждому крепкого 
здоровья, успехов, замечательно-
го настроения и процветания род-
ному и любимому посёлку!

«Дом родной!» День поселка Фосфоритный

Скоро в школу!

Мы не знаем, какого числа попадет вам в руки эта газета. Датирована 
она будет 29-м августа, поэтому мы пишем о 1-м сентября в будущем 
времени. Итак, скоро в школу. Самый большой праздник, конечно, у тех, 
кто идет в первый класс. Ну а на родителей первоклассников ляжет, 
пожалуй, основная «школьная нагрузка». В преддверии праздника мы 
побеседовали с директорами школы №12, школы №14 и школы-интерна-
та. Дадим им слово.
Панина Софья Ивановна, дирек-
тор школы №12, п. Хорлово

1 сентября – для меня всегда значи-

мая дата. А в этом году еще и свое-
образный юбилей, потому что ровно 
30 лет назад, 10 августа 1987 года, я 

пришла работать в 12-ю школу. Когда 
приказом начальника управления об-
разования я была назначена 
сюда на должность дирек-
тора, вопрос о том, как 
меня здесь примут учи-
теля, дети, родители, 
занимал все мои мыс-
ли.  Действительность 
развеяла мои тревоги 
и сомнения: все они 
поверили мне сразу и 
безоговорочно. Поэтому 
я благодарна судьбе, что 
все получилось именно так, 
как получилось.

Сейчас для меня школа – это второй 
дом, где я могу легко и свободно по-
делиться своими впечатлениями или 
мыслями как с детьми, так и с учите-
лями. И они отвечают мне взаимно-
стью. Именно поэтому каждое утро, 
на протяжении тридцати лет, я с боль-
шой радостью еду в нашу школу, а ве-
чером возвращаюсь к себе домой, на 
Лопатинский Рудник.

Конечно, за эти годы многое при-
шлось переделать и перестроить, но 

ответная благодарность детей 
ощущалась и продолжает 

ощущаться сейчас. Ре-
бята, которые пришли в 
школу вместе со мной, 
30 лет назад, приво-
дят сюда своих детей. 
А это означает, что 
наша школа дала им 

самим, и продолжает 
давать их детям, нуж-

ные и обширные знания 
во всех изучаемых ими об-

ластях.

С самого начала моей работы в шко-
ле и по сей день главной задачей 
всего нашего коллектива было сохра-
нение традиций. Это и чествование 
учителей – ветеранов нашей школы; 
и начало работы новых, только что 
пришедших к нам в школу молодых 
педагогов; и общение с нашими со-
циальными партнерами: культурным 
центром «Родник», молодежным 

Для тех, кто учится и учит,

Есть праздник радости – День 
знаний!

Он полон смеха, впечатлений,

И исполнения желаний.

Пусть он веселым, ярким станет,

Разнообразным и полезным.

Улыбки и друзей подарит, 

Пройдет легко и интересно!
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«Здоровый дух необходимо облекать в хорошую физическую форму»

Именно этот, вынесенный в заголовок статьи постулат, претво-
ряет в жизнь интересный и неординарно мыслящий человек, 
учитель физкультуры, Катаев Сергей Юрьевич. А встретились 
мы с ним в начале августа, во дворе 14-й средней общеобразова-
тельной школы (пос. Фосфоритный). Он пригласил пройти к нему 
в «тренерскую», чтобы пообщаться. В школе было тихо; и только 
редкие ученики, проходящие летнюю практику, попадались нам в 
широких школьных коридорах. 
Первые же слова, сказанные Сергеем 
Юрьевичем, были посвящены тому, 
что внеурочная работа в школе ему 
нравится больше, чем обязательные 
уроки физкультуры. 

Почему Вам больше нравится вне-
урочная работа?

Сначала расскажу о школьных уроках 
физкультуры. Моя задача, как учите-

ля, заключается в том, чтобы, во-пер-
вых, создать у детей представление 
обо всех видах спорта, входящих в 
школьную программу. Заложить в них 
элементарные понятия – например, 
как вести мяч в баскетболе; как пра-
вильно дышать во время многокило-
метрового кросса, и так далее. Ну и, 
во-вторых, я должен суметь привить 
ребятам любовь к занятиям спор-
том вообще. Объяснить, донести до 
них культуру этих занятий. Не зря же 
мой предмет называется физическая 
культура: оба слова в этом словосоче-
тании одинаково важны. У меня даже 
троечник умеет подавать мяч и ездить 
на лыжах. Это мой главный долг, как 
учителя, а все остальное от меня, к 
сожалению, не зависит. 

Теперь о другом. Внеурочно ко мне 
приходят ребята, которые хотят за-
ниматься спортом. Другими словами, 
они приходят осознанно. Именно от 
них я чувствую особую отдачу. Очень 
важно, когда происходит двусторон-
ний обмен между учеником и учите-
лем. И пусть большая часть внеуроч-
ной работы не оплачивается. Я все 
равно хожу и занимаюсь с ребятами, 
потому что для меня это уже стало 
больше, чем работа. К слову сказать, 
ко мне на внеурочные занятия при-
ходят и студенты, закончившие шко-
лу; и ребята, отслужившие в армии. 
Играем в футбол, волейбол, баскет-
бол, ходим в походы. Ребята зани-

маются в тренажерном зале, играют 
в пинг-понг. Особое внимание стоит 
уделить пионерболу, который мы, как 
говорится, «модернизировали». Игра 
происходит в два мяча, что позволя-
ет формировать команду из гораздо 
большего количества участников.

Сергей Юрьевич с увлечением рас-
сказывает о системе поощрений, при-
зов и подарков победителям разного 
рода соревнований. Это и красивые 
грамоты из стекла, с напыленным на 
поверхность текстом, которые висят 
в школьном фойе; а именные – дома, 
у победителей соревнований. Это и 
разного рода значки, медали, кубки с 
памятными надписями. Все это он по-
купает сам – на деньги спонсоров и на 
свои личные, а в конце соревнований 
торжественно вручает ребятам. 

В «тренерской» висит красиво 
оформленная, широкая деревянная 
конструкция, занимающая всю стену. 
На нее наклеено множество фотогра-
фий. На фотографиях - ребята в похо-
де, на соревнованиях, на всевозмож-
ных праздниках. И это только 2014-й 
год. На фотографии 2015-го, 2016-го, 
2017-го годов денег уже не хватило. В 
шкафу лежит увесистая пачка наград-
ных дипломов, которые вручались 
школьным командам на протяжении 
нескольких лет.

Сергей Юрьевич, сколько лет Вы 
работаете в школе?

клубом «Новое поколение», нашей 
библиотекой, которая вместе с нами 
активно занимается учебно-воспита-
тельным процессом.

От всей души поздравляю всех педа-
гогов с началом учебного года! Же-
лаю им крепкого здоровья, желания 
работать и радоваться успехам своих 
учеников. А новый учебный год пусть 
придаст вдохновения, оптимизма и 
удовлетворения от достигнутых ре-
зультатов!

Лисина Надежда Ивановна, дирек-
тор школы №14, мкр. Фосфорит-
ный

Я сама закончила эту школу, и рабо-
таю здесь уже 34 года – сначала учи-
телем, а с 2005 года - директором. 
Главная наша традиция, наверное, 
заключается в том, что в школе, в 
большинстве своем, работают 
наши бывшие выпускни-
ки. Это, на мой взгляд, 
серьезный показатель 
фундаментальности и 
глубины получаемых 
в нашей школе зна-
ний, а также создан-
ной за многие годы 
«рабочей атмосферы» 
внутри коллектива учи-
телей.

В этом году 1 сентября для нас 
не просто праздничный день, посвя-
щенный дню знаний, но и 35-летний 
юбилей школы. В 11 часов начнется 
праздничный концерт, посвящен-
ный этому радостному событию. С 
поздравлениями придут все наши 
друзья, среди которых – дом культу-
ры «Красный горняк», клуб «Досуг», 
представители администрации п. 

Хорлово.

Все познается в сравнении, как из-
вестно. Современные дети ста-
ли более открытыми, активными 
и динамичными. Есть среди них и 
по-настоящему талантливые. Кто 
стремится получить полноценное об-
разование, тот, как правило, своего 
добивается, несмотря на внешние об-
стоятельства. Факты говорят сами за 
себя: в этом году в нашей школе из 
семнадцати выпускников пятнадцать 
поступили в ВУЗы. Некоторые из них 
попали в ВУЗы, входящие в «ТОП-
100». Трое из 17-ти наших выпускни-
ков – медалисты.

Большое внимание в нашей школе 
уделяется физическому развитию 
детей. Каждый триместр мы прово-
дим районные соревнования по како-

му-нибудь виду спорта. А выбор 
у ребят есть: волейбол, ба-

скетбол, пионербол, фут-
бол, футбол на снегу, 
пляжный футбол. 

Разностороннее об-
разование и воспита-
ние в каждом ребенке 
полноценной лично-

сти – наша основная 
задача. 

Поздравляю всех с 1 сентя-
бря, а также с юбилеем школы! 

Желаю всем крепкого здоровья; ребя-
там – хороших успехов. Учеба в шко-
ле - это ваша будущая профессия, 
а значит, и ваш «хлеб» во взрослой 
жизни. Родителям, по традиции, же-
лаю увидеть в своих детях то, что ког-
да-то не смогли реализовать в себе. 
Верю, что и сил, и терпения у вас на 
это хватит.

Башмаков Владимир Иванович, 
директор школы-интерната для 
обучающихся с ограниченными 
возможностями здоровья, п. Хор-
лово

Наша главная цель состоит в адапта-
ции воспитанников к обычной жизни 
в социуме. Понятно, что в интернате 
проходят обучение дети с раз-
личными отклонениями. 
Это дети с ДЦП, боль-
ные аутизмом, дети с 
синдромом дауна. К 
каждому ребенку ну-
жен свой подход, своя 
методика. Именно по-
этому педагогический 
состав нашей шко-
лы-интерната превыша-
ет количество педагогов 
в обычной школе. Учителей, 
логопедов, дефектологов, психо-
логов, внештатных педагогов и вспо-
могательного персонала насчитыва-
ется порядка 90 человек.

Специфика обучения и воспитания 
наших детей предполагает делать 
основной упор не на общеобразо-
вательные предметы, а на трудовую 
дисциплину и развивающие занятия. 
На территории интерната работают 
несколько спортивных кружков. Кро-
ме того, ребята проходят интенсивное 
обучение профессиям в слесарных, 
столярных и швейных мастерских 
под руководством опытных педаго-
гов. Особенность нашего интерната: 
выпускники сдают экзамены только 
по трудовым дисциплинам. В конце 
9-го класса, после сдачи экзаменов, 
им выдается свидетельство об окон-
чании школы-интерната.

Наш интернат успешно реализовыва-
ет национальную стратегию, направ-
ленную на увеличение детей-сирот, 
воспитывающихся в семьях. 100% 
наших воспитанников каждый вечер, 
после окончания занятий, едут домой 
к родителям - родным, приемным, 
опекунам.

Помимо физического развития 
и прикладных навыков мы 

стараемся заботиться и 
о духовно-нравствен-
ном воспитании. Все 
мероприятия и празд-
ники проходят около 
часовни, возведенной 
в честь иконы Божией 

Матери "Живоносный 
источник". Это един-

ственная часовня в рай-
оне, которая построена на 

территории учебного заведения. 
А небольшой краеведческий музей, 
также находящийся на территории 
интерната, готов принять всех жела-
ющих по предварительной договорен-
ности.

В наступающем учебном году хочу по-
желать всем первоклассникам здоро-
вья и успехов во всем: в учебе, труде, 
спортивном развитии. Надеюсь, что 
все вы станете людьми отзывчивыми, 
добрыми и неравнодушными к тем, 
кто нуждается в вашей помощи.

Факты и цифры

• В этом году – впервые за несколько лет – в 
12-й и 14-й школах сформированы по два первых 
класса 

• Количество учащихся в 2017 году: 12-я школа 
– 318 детей, 14-я школа – 284 школьника, интер-
нат – 142 ученика

• Все 3 директора учебных заведений г.п. Хорлово 
имеют отчество Иванов(на)ич
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Я закончил эту же школу в 1989 году. 
Поступил в КГПИ (Коломенский госу-
дарственный педагогический инсти-
тут) на факультет «Учитель физиче-
ской культуры и воспитатель детских 
интернатных учреждений»; в 1994 
году закончил и его. После оконча-
ния института несколько лет рабо-
тал в милиции, в следствии. Потом 
– электриком, начальником участка. 
Разводку электрическую делали в 
больших панельных новостройках. Но 
параллельно, с момента окончания 
школы, был руководителем секции 
общефизической подготовки (ОФП) и 
мини-футбола. Все это - на базе 14-й 
школы. А непосредственно учителем 
я работаю с 2010 года, - то есть семь 
лет, получается.

Как Вы пришли в спорт?

В конце 80-х годов многие деревен-
ские ребята начали «качаться». Тог-
да очень популярными были занятия 
с «железом». Помните «люберец-
ких», которые пропагандировали на 
всю страну именно этот вид спорта? 
Николай Расторгуев, лидер группы 
«Любэ», как раз вышел из той спор-
тивной среды.  Но мы занимались не 
только этим. Подтягивались, бегали 
кроссы. И довольно успешно: мое 
личное достижение в те годы – 29 
подтягиваний на турнике. 

Примерно в это же время у нас в по-
селке появился тренер из Москвы, 
который приехал сюда на практику, 
на Фосфатный завод. Он вел дзюдо; 
и мы все, поголовно, начали зани-
маться этим видом борьбы. Но через 
полтора года у тренера закончилась 
практика, и ему пришлось вернуться 
обратно. Закончились и наши заня-
тия дзюдо. Появился новый тренер - 
Виктор Григорьевич Романов. Он был 
«КМС» по самбо и мастер спорта по 
лыжам. Фосфатный завод выделил 
деньги на приобретение лыж, и все 
желающие заниматься стали лыжни-
ками. Спустя какое-то время я закон-
чил школу и стал преподавать у ребят 
«ОФП». Вот так я пришел в спорт, на 
этой же «волне» поступил в институт 
и до сих пор остаюсь в спорте.

Каждый год, по традиции, в память 
о своем тренере и учителе, Викто-
ре Григорьевиче Романове, Сергей 
Юрьевич проводит соревнования по 
«футболу на снегу». Сначала они с 
ребятами ровняют школьное фут-
больное поле. В этом им помогают 
спонсоры: те, кто помнят тренера; те, 
кому он когда-то дал путевку в «спор-
тивную жизнь». Все желающие по-
немногу скидываются, на вырученные 
средства закупаются кубки и медали. 
Обязательно накрывается три стола, 
уставленные конфетами, печеньем, 
пряниками. На столы ставятся два 
самовара с чаем, чтобы болельщики 
и участники соревнований могли со-
греться в перерывах и во время игры. 
Всего на соревнования приглашаются 
шесть районных спортивных команд. 
Сам Сергей Юрьевич называет эти 
соревнования «турниром памяти».

У Вас есть личные спортивные 
достижения?

Я – кандидат в мастера спорта 
(«КМС») по лыжам. Помимо этого, 
имею спортивные разряды по много-
борью: бег, стрельба, кросс. Сколь-
ко себя помню, все время принимал 

участие в соревнованиях различного 
уровня – от районных до областных.

Государство выделят какие-то 
средства на школу, на спорт?

Да, государство выделяет на школу. 
Но на мой взгляд, почти все выде-
ленные средства идут на «латание 
хозяйственных дыр». Окна меняют-
ся, плитка… Это нужно, не спорю, но 
и в спорт тоже нужно вкладывать. У 
меня вот спортивные маты пришли в 
полную негодность. А знаете, сколько 
спортивных мячей числится на балан-
се школы? – Два! 

Слабовато у нас пока с материаль-
но-технической базой. Вот, например, 
ввели нам третий час физкультуры в 
неделю. И сказали, что это время от-
водится на занятия по бадминтону. 
Мы подали, как положено, заявку на 
приобретение оборудования и амуни-
ции. Но нам так ничего и не привезли: 
ни воланов, ни ракеток. Чем хочешь, 
тем и заполняй этот время. Я считаю, 
что прежде чем что-то сделать, нужно 
создать необходимые условия. Или 
вот: каждый год присылают запро-
сы - есть ли в нашей школе беговая 
дорожка? – Есть. Стометровая, как 
положено. Но в каком она состоянии! 
Сорняки лопатой счищаем и бегаем 
по неровному асфальту. Упал кто-ни-
будь – и коленки «в кровь»...

Пока же выручают добрые люди – 
частные спонсоры, неравнодушные 
родители, бывшие ученики и пред-
ставители государственных структур. 
Хочу воспользоваться случаем и по-
благодарить их всех. Огромную по-
мощь оказывают, непосредственно, 
глава поселения Хорлово Покровский 
А.М., совет депутатов в лице пред-
седателя Титова А.Т., заведующий 
спорткомплексом «Фосфоритный» 
Левенок А.А., директор МБУ «Новое 
поколение» Пирожников В.К. Всем им 
огромное спасибо!

Выходим во двор школы. Вот она – 
«беговая дорожка»: сто метров не-
ровного асфальта, в трещинах кото-
рого прорастают сорняки. Школьный 
стадион большой, по периметру вко-
паны покрышки от автомобилей. Сер-
гей Юрьевич рассказывает, что в свое 
время знакомый привез ему «три пол-
ных «Камаза» баллонов», которые 
он сам, вместе с учениками, вкопал 
на школьном стадионе. На покраску 
ушло 60 литров краски, но зато те-
перь проводить занятия с ребятами 
стало намного удобнее. Неподалеку 
видны баскетбольные щиты, волей-
больная сетка, «рукоходы» и турники, 
- непременные атрибуты школьных 
стадионов. Правда, щиты и кольца 
для занятий баскетболом уже нужно 
менять, но это мелочи.

Как Вы оцениваете сегодняшних 
детей по уровню спортивного 
развития?

Уровень спортивного развития у де-
тей, если сравнивать с тем, какими 
были мы сами, стал намного ниже. 
Причина, на мой взгляд, кроется в 
том, что мы после школы делали уро-
ки и бежали на улицу. Как раз в наше 
время, (в середине 80-х годов) нача-
лось развитие спорта. В каждом дво-
ре стояли турники, мы ходили в тре-
нажерные залы. А сейчас основное 
занятие молодежи – интернет. Как го-
ворится, «зашел в него днем, а перед 

сном вышел». Для того, чтобы пере-
ломить ситуацию, нужна популяриза-
ция спорта не только в газетах или на 
телевидении, но и там, где молодежь 
привыкла проводить свое время. 

Справедливости ради надо отметить, 
что и сейчас есть ребята, которые 
серьезно занимаются спортом и по-
казывают отличные результаты. Вот, 
например, мой бывший ученик, Иван 
Крылов, решил начать заниматься на 
турнике. Через два года непрерывных 
тренировок, на соревнованиях «Бога-
тыри земли русской» (в г. Воскресен-
ске), он уже занял первое место, под-
тянувшись 40 раз. Получил ценный 
приз – велосипед, а мы - гордость от 
того, что наш ученик лучший.

С другой стороны, и мы, учителя, 
должны искать и находить свои под-
ходы к тому, чтобы увлечь учеников. 
Расскажу, как я решаю вопрос участия 
учеников в обязательном ежегодном 
кроссе. В нашей школе учатся 292 че-
ловека. Я умудряюсь сделать так, что 
250 из них принимают участие в еже-
годном кроссе. У нас здесь, неподале-
ку, есть большое озеро – 1 600 метров 
в диаметре. Я провожу кросс вокруг 
этого озера. Срезать при всем жела-
нии не получится, приходится бежать 
до конца. Но зато в качестве награды 
ты получаешь оценку и медаль, если 
показал хорошие результаты. Ученики 
младших классов настолько гордятся 
своими медалями, что надевают их 
даже на уроки. Если же ты пропустил 
кросс по болезни, побежишь 2 000 ме-
тров в школе, когда выздоровеешь, 
так как это - обязательный норматив. 
Заметили разницу? – Вокруг озера 1 
600 метров, а на школьном стадионе 
2 000. Почти все выбирают кросс во-
круг озера.

Что предстоит вашим ученикам 
в наступающем учебном году в 
плане спорта?

Как обычно, с ноября по март мы 
будем играть в пионербол. Популяр-
ность этой игры в нашей школе на-
столько велика, что с прошлого года 
у нас появилась команда учителей. 
Хочу отметить: уровень подготов-
ки учеников довольно высокий; они 
успешно выступают даже против ко-
манды учителей. Кроме того, обяза-
тельно буду проводить соревнования 
по разным видам спорта. В прошлом 
году, в течение девяти месяцев, мы 
провели 13 соревнований. И это не 
предел. Кстати, некоторые мои учени-
ки сдают нормативы и получают знач-
ки «ГТО». А это не только награда, 
что само по себе ценно, но и дополни-
тельные 4 балла, к полученным на эк-
заменах «ЕГЭ». Пусть это немного, но 
для кого-то может сыграть решающую 
роль при поступлении в ВУЗ.

На этом мы попрощались с Сергеем 
Юрьевичем, пожелали ему и его уче-
никам спортивных успехов в будущих 
соревнованиях. 

Приятно осознавать, что в наше вре-
мя не все измеряется деньгами или 
конъюнктурой. Остались еще энтузи-
асты своего дела, серьезно относя-
щиеся к правильному воспитанию мо-
лодежи, пропаганде здорового образа 
жизни в частности, и здоровью нации 
вообще. 

Фестиваль 
«София-2017»

28 июля 2017 года солистки 
Дома Культуры “Хорлово”, 
Балалаева Ксения и Чунихи-
на Алёна, приняли участие в 
фестивале-конкурсе право-
славной культуры и традиций 
малых городов и сельских 
поселений Руси “София”.
На территории Храма Софии Пре-
мудрости Божией, расположен-
ного в г. Москве, на Софийской 
набережной Москвы-реки, прямо 
напротив Кремля был организован 
фестиваль духовной, классиче-
ской и народной музыки. Фести-
валь был посвящен празднованию 
«Дня Крещения Руси», а также 
«Дня равноапостольного великого 
князя Владимира». Около тыся-
чи прихожан и гостей собрались 
здесь в этот день, чтобы послу-
шать шедевры русской духовной, 
классической и народной музыки. 
В состав жюри входили Владимир 
Маторин - народный артист Рос-
сии, солист Большого театра; Те-
рентьева Нина Николаевна – на-
родная артистка РФ, советская и 
российская оперная певица.

Проведение фестиваля «София» 
традиционно послужило поводом 
к тому, чтобы собрать в центре 
столицы творческие коллективы 
со всех уголков нашей необъят-
ной Родины. В фестивале приняли 
участие артисты из Тулы, Красно-
дара, Пензы, Твери, Самары, Уд-
муртии, Камчатского края… Этот 
список можно продолжать и про-
должать.

В завершение с гордостью отме-
тим, что наши солистки за успеш-
ное выступление были награжде-
ны памятными дипломами.
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ИНФОРМАЦИЯ

От всей души поздравляем с 
Юбилеем!

д. Елкино 

Шершакова Бориса Михайловича

д. Вострянское

Чуланова Виктора Алексеевича

Мкр. Фосфоритный

Молодцова Бориса Петровича, Пушкову Нину Николаевну, 
Цветкова Алексея Лаврентьевича, Воронина Анатолия 
Егоровича, Ефанову Марию Федоровну, Харченко Лидию 
Федоровну

п. Хорлово

Гречишкину Валентину Артемьевну, Таткину Нину Еремеевну, 
Пукова Владимира Егоровича, Орлову Надежду Семеновну, 
Меньшову Антонину Александровну

Извещение о проведении собрания о согласовании

местоположения границы земельного участка

Кадастровым инженером Занозиным Денисом Юрьевичем, почтовый 
адрес: Московская область, г.Воскресенск, ул.Победы, зд.14А, эл. по-
чта: giprozemvos@mail.ru, тел. 89163356078, № регистрации в государ-
ственном реестре лиц, осуществляющих кадастровую деятельность 
8951, выполняются  кадастровые  работы  в   отношении   земельного   
участка  с кадастровым №50:29:0040251:51, расположенного: Россий-
ская Федерация, Московская область, Воскресенский район, г/пос Хор-
лово, п. Хорлово, снт "Лужок", уч 1163; номер кадастрового квартала 
50:29:0040251. Смежные земельные участки находятся в кадастровом 
квартале 50:29:0040251, 50:29:0040238.

Заказчиком кадастровых работ является Левшукова Ирина Васильев-
на, почтовый адрес: Российская Федерация, г. Москва, Зеленый про-
спект, д. 69, корп. 2, кв. 40, тел. 89151697619.

Собрание по поводу согласования местоположения границы состоится 
по адресу: Московская область, г.Воскресенск, ул.Победы, зд.14А  29 
сентября 2017г. 

в 10 часов 00 минут.

С проектом межевого плана  земельного  участка  можно  ознакомиться  
по адресу: Московская область, г.Воскресенск, ул.Победы, зд.14А.

Требования о проведении  согласования  местоположения  границ зе-
мельных участков на местности принимаются с 29 августа 2017 г. по 29 
сентября 2017г., обоснованные возражения  о местоположении границ 
земельных участков после ознакомления с проектом межевого плана 
принимаются с 29 августа 2017 г. по 29 сентября 2017г, по адресу: Мо-
сковская область, г.Воскресенск, ул.Победы, зд.14А.

При проведении согласования  местоположения  границ при себе необ-
ходимо иметь  документ,  удостоверяющий  личность, а также докумен-
ты о правах на земельный  участок  (часть  12  статьи 39, часть 2 статьи 
40 Федерального закона от 24 июля 2007 г. N 221-ФЗ "О кадастровой 
деятельности").

Информация по гриппу эпидсезона 2017-2018гг.
В соответствии с Постановлением Главного Государственного санитарного 
врача РФ «О мероприятиях по профилактике гриппа и острых респираторных 
вирусных инфекций в эпидсезон 2017-2018гг.» с 09.08 2017года в Воскресен-
ском районе началась прививочная кампания против гриппа, за 2 месяца до 
подъема заболеваемости гриппом и ОРВИ. Это время необходимо для форми-
рования иммунитета против гриппа после вакцинации.
На основании рекомендаций ВОЗ и Комиссии по гриппозным вакцинам и диа-
гностическим штаммам Минздрава России в эпидсезоне 2017-2018гг. на терри-
тории РФ будут циркулировать следующие штаммы вирусов гриппа:
вирус гриппа подтипаА (H1 N1), вирус гриппа А подтипа (H3N2), вирус гриппа.
типа В.Все актуальные подтипы вирусов гриппа введены в производство оте-
четвенных вакцин в 2017году.
Для создания хорошей иммунной прослойки по гриппу и недопущения эпиде-
мии гриппа в организованных коллективах, в том числе и семьях, необходимо 
привить 70%лиц в данных коллективах и 40% всего населения района. Необ-
ходимо , в первую очередь привить детей, беременных женщин, медицинских 
работников, работников детских образовательных учреждений, работников 
транспорта, коммунальных служб, торговли, лиц старше 60 лет, лиц, страда-
ющих хроническими заболеваниями во избежании осложнений от гриппа и ле-
тальности от осложнений
Для иммунизации взрослого населения Воскресенского района с 18 лет полу-
чена вакцина «Совигрипп», инактивированная, субъединичная. Она применя-
лась для иммунизации взрослого населения в 2016 году, не имела побочных 
нежелательных реакций.
Для иммунизации детского населения и беременных женщин будет получена 
детская вакцина «Совигрипп».
Вакцинация против гриппа проводится во всех лечебно-профилактических уч-
реждениях Воскресенского района: в поликлиниках с 8-00 до 20-00, в амбула-
ториях и ФАПах- с 8-00 до 16-00, ежедневно, кроме выходных дней. Побес-
покойтесь о своем здоровье и о здоровье своих близких заранее, до начала 
подъема заболеваемости гриппом и ОРВИ!

Отдел социальных программ администрации Воскресенского муниципаль-
ного района

День Государственного флага РФ

Великолепен русский флаг, он словно символ нашей чести,
И пусть боится каждый враг, когда под ним люд русский вместе.

Пусть защищает он страну, Отчизну русского народа,
Не поддаваясь никому, и не тускнея год от года.

22 августа 2017 года в мкр. Фосфоритный прошёл праздник, посвящённый Дню 
Государственного флага РФ. Программа началась с поздравлений от ведущих. 
Зрителям напомнили историю образования флага, обозначение цветов на по-
лотнище, значение этого символа для целой страны. Торжественность момен-
ту придал Гимн РФ. Каждый про себя или вслух повторял слова главной песни 
страны. Далее прошла викторина и конкурс рисунков на асфальте. Солисты 
Дома культуры «Красный горняк» исполнили вокальные номера о Родине. Ка-
ждое выступление заканчивалось бурными аплодисментами. 

В завершении праздника состоялся зажигательный «флешмоб» с бело-си-
не-красными шарами. По окончании праздника все участники получили слад-
кие призы.

Всем артистам выражаем благодарность, а постоянным зрителям огромную 
признательность!


